

**PROTESTA EN NL**

# Acusan a ministra de traicionar al país

POR ARACELY GARZA

Corresponsal

*nacional@gimm.com.mx*

MONTERREY.— Trabajadores del Poder Judicial recibieron ayer en medio de rechiflas a la ministra Loretta Ortiz a quien identifican como cercana al presidente Andrés Manuel López Obrador.

La ministra acudió al Congreso local para participar en una conferencia

magistral y el momento fue aprovechado por los trabajadores del Poder Judicial que se reunieron afuera del recinto Legislativo y le arrojaron un pastel.

Lanzaron consignas en como “Ya llegó, ya está aquí, esa que vendió al país” y “Loretta Ortiz, traidora del país”.

Los trabajadores del Poder Judicial en Nuevo León han protagonizado en recientes semanas una serie de protestas por la reforma judicial, que recién fue aprobada, y que entre otras cosas establece la elección de jueces y magistrados por voto popular lo cual afirman que vulnera la profesionalización de esos cargos.